
   

 

 

 

 

 

４月７日の始業式で，２学年を代表して２年１組の木庭くんが２年生になっての抱負を発

表しました。２年生になって，意識しなければならない大切なことをしっかり発表してくれました。  

中堅学年として，後輩ができ，そのお手本となれるような２年生になっていくこと。特に，「あ

いさつ」「黙働掃除」「時間」を意識して行動すること。先輩を支える立場でもあり，来年は自

分たちがリーダー学年になっていくための準備をすること。そして，１年

生の時の学年目標にもあった仲間を大切にして「温かい学年」になっ

ていくこと。どれも大切にしたい内容です。新しいクラスになって，新しい

仲間と，大きく成長していけるようにお互いに協力し合いながら行動で

示せる２年生になれるようにがんばっていきましょう！ 
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僕たち２年生は，中堅学年になりました。これまでとは違い，「先輩」という立場に

なり，後輩ができた喜びをかみしめつつも，１年生の良いお手本になれるように，そし

て，一つ上の先輩方を支えられるような学年になれるように，これまで以上に気を引

き締めなければいけません。 

僕たちの学年は，１年生の頃から，『先生方を頼らずに自分たちのことは自分たち

で行う学年』の実現を目指して，様々な取組を行ってきました。学校生活の基盤であ

る「あいさつ」「黙働掃除」「時間」「学習」など，それぞれの課題を克服するために，

“どのようにしたら良いか”を試行錯誤したり，みんなで話し合う機会をたくさん作っ

たりしながら，１人１人の意識を良い方向へ変えることができました。しかし，それらを

徹底し，継続できていないところが僕たちの課題です。２年生では，まず，２年後に自

分の目標とする希望進路実現を果たせるように，これまで以上に，授業中の態度を

しっかりと整え，提出物や家庭学習を充実させるなど学習面の努力を重ねていきま

す。生活面においては，「あいさつ」や「黙働掃除」，「時間」において，１年生に先輩

としてふさわしい姿を示すことができるように徹底して行っていきます。また，一学期は

体育会があります。チーム制も取り入れて行われるので，ここでも一年生のお手本に

なりつつ，三年生の先輩方の指示をしっかりと聞いて，協力しながら支えていけるよう

に頑張ります。そして，来年自分たちが全校をひっぱっていく力をつけていきたいと思

います。 

中堅学年になり，新たな環境でも，これまで以上に仲間のことを思いやり，協力し

て，素晴らしい集団となるよう頑張っていきます。 



 

 

２学年では，週明けの４月１２日（月）の

１校時に，学年開き集会を行いました。 

内容は２学年の先生方から一言ずつ

あいさつをしていただきました。その中で，

２学年に新しく入っていただいた養護教

諭の重田先生から「昨年は，今の３年生の学年に所属

していたので，外からみなさんのことを見させていただい

ていましたが，『２年生の印象は，明るく元気が良く，だけ

どやるときは一生懸命に何事にもがんばる学年』という

印象をもっています。」と褒めていただきました。みなさん

のこの１年間の頑張りを認めていただいて嬉しかったです。 

次に，長瀬先生から学習面について次のようなお話をしていただきました。 

来年は３年生になります。みなさんの進路実現に向けて，しっかり準備を行う１年にしてほし

いと思います。そのために，まず，自学ノートを昨年がんばれなかった人は，１日１日の積み重

ねを続けていき，さらに学習内容の質を向上させていきましょう。また，授業に集中すること，

自学ノートを含め提出物（宿題・各教科の課題等）をきちんと提出することを継続させていき

ましょう。そうすることで必ず学力アップにつながり，それが自分自身の成長につながります。

がんばっていきましょう！ 

次に，川畑先生から生活面のお話をしていただきました。 

今年，まずがんばってほしいことは，「あいさつ」「黙働掃除」「時間」の意識のレベルをもっ

と上げてすべてを行動で示せる２年生になっていってほしいと思います。特に，「あいさつ４箇

条」「黙働掃除４箇条」を完璧に実行できるようにしていきましょう。１人１人が成長すると学

年全体も必ずレベルアップできます。 

最後にチーフの秋山先生からは，前号で示した「２学年目標」に込めた思いを話していた

だきました。 

１年生の時の学年目標は，「あっとほーむでぽっかぽか」でした。今年は「プロ意識」という

学年目標を設定しました。その理由は「人に感動を与えられるプロ」になってほしいということ

です。例えば，授業中「集中して聴く力，聴く姿勢」で授業される先生方を感動させてほしい

し，「あいさつ」「黙働掃除」「時間」を１２０％に高めて，「２年生すごい！」と感動してもらえる

ようにがんばってほしい，「その道のプロ」になってほしいと思っています。 

また，ことば遣いに気をつけて，「温かいことば」を使ってほしいと思います。１学年のときの

学年目標の上に，２学年の目標が成り立っているので，「ぽっかぽか」の部分をこれからも大

切にして，お互いの絆を強くしていきましょう。めざせプロフェッショナル！！ 

それぞれの先生方から，思いを込めて話していただきました。みなさんの聴く態度も，じっと

姿勢を崩さず，素晴らしい姿勢で聴いている姿を見て本当に「継続は力なり」だと感じました。

１年生から大切にしていることの上に，さらに質を上げたり，新しいことに挑戦したりして，「人

を感動させるプロ」を目指して，ともにがんばっていきましょう！！ 


